

# Mein Cosplay Tagebuch

## 56 Tage des Wahnsinns

Von Holofaye

### Prolog: Wieso, weshalb, warum?!

Eigentlich wollte ich dieses Jahr kein neues Cosplay für die Connichi nähen.

Eigentlich wollte ich die Sommerwochenenden mit meiner Wii U verbringen und von der Couch aus die Menschheit retten.

Mal ausnahmsweise nicht August und September damit verbringen, stundenlang nach Stoffen zu suchen, Accessoires zu basteln und auf den letzten Drücker eine Perücke aus China zu bestellen.

Doch dann ertappte ich mich heute morgen unter Dusche dabei, wie ich Posen von Maiko Shimazaki aus Tokyo Mirage Session #FE nachahmte.

Ja, es könnte daran liegen, dass ich bei einer Woche Spielzeit auf gute fünfzig Stunden mit diesem Spiel gekommen bin und vielleicht war ich auch noch nicht so richtig wieder in der Realität angekommen, aber egal – mein Unterbewusstsein war anscheinend der Meinung, dass ich definitiv ein Maiko-Cosplay auf der Connichi tragen will.

Denn tief in meinem Herzen wusste ich es schon bei meiner ersten Begegnung mit Maiko. <3

Also lange Rede, kurzer Sinn: die nächsten 55 Tage werde ich versuchen meine Cosplay-Sammlung um ein weiteres, liebevoll handgefertigtes Kostüm zu erweitern.

Das bedeutet: nach der Arbeit und an den Wochenenden auf Stoff- und Accessoiresuche gehen, Schnitte anfertigen, Nähen, Verzweifeln, Nähen, Accessoires basteln, Nähen, mich fragen warum ich mir das überhaupt schon wieder antue, Nähen ... ein Teufelskreis aus Schweiß, Blut und Tränen und das alles nur für einen wundervollen Tag!

Ich freue mich jetzt schon! XD